



3E volution



3年E組学級だより

9月28日(水)

文化祭まであと1日



昨日も最終下校まで10数人が居残って文化祭準備を行っていました。教室内ではクラス内の展示で行う、「ホラークラスルーム」の演出用に段ボールやビニル袋を切って貼ったり、小道具を実際に出して演出のリハーサルを行ってみたりと、またしても3Eの結束力の強さを垣間見ることができた放課後の取り組みでした。



先週までは、来週に展示物を完成させ、文化祭を行っているビジョンが見えなかったのですが、週明けの二日間での進み具合には、担任ながら、大きな驚きと衝撃を受けています。準備に対する真剣な眼差し、仲間と協力して作り上げる達成感を感じながら生徒は作業を進めていました。その顔が言葉では表現できないくらい活気と充実感に満ちていて、見ているこちらが元気をもらってしまうほどです。

いよいよ文化祭まであと1日です。中学校3年間で最後の文化祭を納得のいくものにするための準備を、今日も午後から時間をかけてみんなで協力して取り組んでいきましょう。



27日 3Eのステキ

文化祭準備がつい先ほどまで行われ、まだ教室内には生徒の活気の雰囲気が残っている26日の最終下校後、先生は「今日もみんな頑張ってたよな」と意気揚々と教室の窓を閉め、黒板をキレイにし、机の整頓、簡単な掃除をしました。本来は教室の掃除まで全員で行いたいところですが、最終下校ぎりぎりまで作業をしていたため、そのような時間的な余裕が生まれませんでした。掃除を終えた先生は、そのまま職員室に向かう予定でしたが、階段を降りる途中でふと思いました。「下駄箱はどうなっているのだろう？」先生は、最終下校が迫る焦りで、スリッパはそろっていないだろうなと予想しました。しかし実際のところは・・・



3Eが誇る、ステキな習慣です！

28日(水)の予定

①社 ②数 ③国

④美 ⑤⑥総

☆総合は文化祭前日準備です。最終下校まで作業することが可能です。

